Agenda

NFORMATIONS > ÉCHOS > OPINIONS >

Réunions et colloques > SYNTHÈSE > VEILLE > TEXTES > PROJETS > SÉLEC





COLLOQUE ANNUEL D'AVOSIAL : LA RUPTURE DU CONTRAT DE TRAVAIL

Alors que la présomption de démission en cas d'abandon de poste volontaire du salarié est en vigueur depuis le 17 avril 2023, ce colloque sera l'occasion d'échanger sur ses effets et de dresser un panorama des évolutions récentes en matière d'inaptitude ou de licenciement

Ce colloque sera également consacrée aux enjeux et actualités autour de la question de l'indemnisation. Au-delà du débat sur la conventionnalité des barèmes, l'objectif sera d'aborder l'épineux sujet de l'indemnisation des licenciements nuls, notamment pour violation des libertés fondamentales

Comment évoluent les demandes aux contentieux pour pallier « l'effet barème » ? Quelle est la position de la jurisprudence sur la portée des transactions ? Faut-il penser l'indemnisation du préjudice différemment ? Autant de questions auxquelles les intervenants tenteront à répondre.

Programme et informations à venir.

Le colloque sera l'occasion de remettre le prix de la 2^e édition du prix de thèse AvoSial en partenariat avec LexisNexis.

